

NACHHALTIGE ENERGIEVER-SORGUNG BEI "TON OHNE STROM"

13. JULI 2023

Das Festival "Ton ohne Strom", veranstaltet von der Stadt Ansbach, erzeugt den benötigten Strom selbst neben dem Veranstaltungsgelände. Die Firma AutarcTech stellt die technischen Anlagen zur Verfügung, die technische Auslegung und die Projektplanung hat ein dreiköpfiges internationales Studierenden-Team aus dem Masterstudiengang Energiemanagement und Energietechnik übernommen.

Die Stadt Ansbach veranstaltet vom 13. bis zum 23. Juli 2023 das Festival "Ton ohne Strom" auf der Kulturbühne in der Schaitbergerstraße - ein lauschiges grünes Fleckchen mitten in der Altstadt. Dabei spielt die Vereinbarkeit von Kultur und Nachhaltigkeit eine große Rolle. Ein zentraler Aspekt bei diesem Stadtfest ist die klimaneutrale Strombereitstellung. Die elektrische Energie soll mit erneuerbaren Energien in ein lokales Stromnetz vor Ort eingespeist und genutzt werden. Von einem rein kaufmännischen Einkauf über den Energieversorger mit dem deutschen Strommix sollte Abstand genommen werden. Selbst im Mai lag der Anteil an erneuerbaren Energien am deutschen Strommix bei nur 57 Prozent.

MEHR INFORMATIONEN ZUM PROJEKT: www.hs-ansbach.de/tonohnestrom